

Un énorme monstre découvert en Mongolie en 1929



Le squelette d'un **énorme et terrifiant monstre inconnu** a été découvert par des membres de l'American Natural History Museum au cours d'une expédition en Mongolie en 1929.

Le squelette se trouvait sur une colline. Ses pattes arrière étaient dans un ravin tandis que ses pattes avant étaient toujours attachés au corps. Le corps était dans un autre ravin à 25 pieds de là.

Les scientifiques n'ont pas baptisé la créature. En outre, le squelette était si énorme qu'il était impossible à déplacer.

préhistorique (qui vivait il y a environ six millions d'années), ou encore le crâne d'un Titanothère.

Je crois que le centre de l'Asie était le lieu d'origine de la vie animale dans »

« C'était certainement l'une des nombreuses zones de répartitions possibles et, peut-être, la plus grande de toutes.

Aujourd'hui, l'origine de cette créature reste un mystère. Aucune photo ne semble exister. S'agit-il des restes d'un

Sources

- [Terrifying monster over twenty-five feet long](#), The Mercury, 7 février 1929

